

Den Fraktionsvize der Grünen scharf kritisiert

Nacke: CDU-Mitglieder können getrost auf Verunglimpfungen durch Grüne verzichten

Hannover (wbn). Der Parlamentarische Geschäftsführer der niedersächsischen CDU-Landtagsfraktion, Jens Nacke, hat Grünenfraktionsvize Christian Meyer nach dessen Kritik an der Bundestagskandidatur Astrid Grotelüschens ein „Demokratiedefizit“ attestiert.

Nacke sagte: „Wenn sich die CDU-Mitglieder in einer Urwahl im Wahlkreis 29 (Delmenhorst, Wesermarsch, Oldenburg-Land) für eine Kandidatur Astrid Grotelüschens entscheiden, ist das ein demokratischer Prozess.“

Fortsetzung von Seite 1

Die CDU ist die einzige Volkspartei, in der die Mitglieder ein so starkes Mitwirkungsrecht haben. Dass Herr Meyer das einen ‚Fehler‘ nennt, spricht für sich und unterstreicht seine Listenplatz-Mentalität. Ansonsten gilt: Auf Verunglimpfungen durch Herrn Meyer können die CDU-Mitglieder auch bei innerparteilichen Entscheidungen getrost verzichten.“